

BUSCAN SEGUIR CON EL LEGADO DEL PRD

#DELAIZQUIERDA

INICIA PROCESO PARA LA DIRIGENCIA
LOCAL DEL PRD; SUENAN KAREN
QUIROGA Y VERÓNICA JUÁREZ

CINTHYA
STETTIN



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El objetivo del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México es claro: renovarse, así se ha hecho ver en algunas reuniones que han sostenido los pocos liderazgos de este partido en la capital, quienes buscan que "el primer partido de izquierda en la capital" continúe con su legado.

Al momento han propuesto crear nuevos estatutos e instalar un órgano colegiado con vocería para iniciar el proceso de renovación de la dirigencia estatal, que actualmente está en manos de Nora Arias Contreras, quien en septiembre próximo rendirá protesta como diputada local del Congreso capitalino.

Los nombres de quienes podrían ocupar este cargo ya comenzaron a circular: Karen Quiroga, Verónica Juárez y Rocío Barrera.

En entrevista con **El Herald de México**, Arias Contreras señaló que Jesús Zambrano, actual dirigente del partido a nivel nacional, busca apoderarse del PRD en la capital, lo cual dijo no va a permitir pues "la militancia siente que ya no puede ni debe estar cargando este tipo de personajes, que siempre han sido plurinominales".

Arias reconoció que su mandato culmina en agosto de este año, "pero legalmente podemos continuar hasta que se concluya la liquidación a nivel nacional del PRD y comencemos con el registro del PRD en la capital".

"Tengo la responsabilidad de

sacarlo (al PRD) a flote, de sacarlo adelante. Mira, la Ciudad de México no se vería sin el PRD", sentenció la dirigente local.

En tanto, Karen Quiroga Anguiano apuntó que "más que levantar la mano" por la dirigencia local, se debe lograr una conciliación que ayude a generar el mejor perfil para el partido.

Finalmente dijo que se deben crear nuevos estatutos para construir un partido con una nueva visión; "con esto si hubiese la posibilidad, creo que muchos de nosotros (los liderazgos) diríamos que sí (a buscar la dirigencia)".



NORA ARIAS
DIRIGENTE LOCAL DEL PRD

TENGO LA RESPONSABILIDAD DE SACARLO (AL PRD) A FLOTE, DE SACARLO ADELANTE. MIRA, LA CIUDAD DE MÉXICO NO SE VERÍA SIN EL PRD

5

DE MAYO DE 1989
SE CREÓ EL PRD A
NIVEL NACIONAL.

SE QUEDA
EN EL PRD

• Arias negó que se vaya a unir a otro partido cuando sea diputada.



FOTO: CUARTOSCURO



VOTACIÓN | • En la capital del país, el PRD mantiene su registro.

